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平成３０年２月定例会議 一般質問通告書一覧【議会確定】 

 

質問 

順位 

質問者 

（質問方法） 
質問事項 質問要旨 

１ １２番 

中村 博美 

議   員 

（一問・一答） 

１ 市立幼稚園５

園の統合計画の

具体案は。 

① 幼児施設設置協議会が廃止になり，以前「子ども・子育て

会議で協議することになっている」との答弁があったが，

教育委員会としてはその後，どのように協議されたか経過

を尋ねる。 

② 市立幼稚園のあり方検討会を設置したと聞いたが，子ども

子育て会議の中に設置されたのか。また，この検討会の開

催日数と内容は。 

③ 合併前に取得した，東部統合幼稚園用地（石下総合福祉セ

ンター南側）について，教育委員会では今後幼稚園として

の利用は考えていないのか。 

２ 予約型乗合交

通について 

① 導入当初からの年度別利用者数と車台数は。 

② 現在３日前から予約ができるが，最短は何時間前で利用で

きるか。 

③ 現在利用を断っている事例や苦情はどの様なものがあり，

その対処は。 

④ 現在の取り組みについて市長の考えを問う。 

３ 緊急通報シス

テムについて 

① 緊急通報システムを設置されている条件と人数は。 

② ６５歳以上の一人暮らしの男女別人数は。 

③ 希望する６５歳以上の高齢者に導入する考えはあるか。 

④ 現在の通報件数及び誤報件数と問題点は。 

２ １３番 

岡野 一男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 防犯対策につ

いて 

① 防犯パトロール車（公用車）へドライブレコーダー等を搭

載し，動く防犯カメラとしての利活用は。 

② 市民所有車両へのドライブレコーダーの搭載補助制度は

考えているか。 

２ 労働契約法第

18条について 

① 当市の臨時職員には該当するか。 

② この制度が全労働者に適用された場合の影響は。 

３ １４番 

遠藤 正信 

議   員 

（一問・一答） 

１ 高齢者の免許

証自主返納につ

いて 

① 現在の免許自主返納の支援制度の問題点と対応，また制度

の継続と拡大計画は。 

２ 平成 29年度環

境年報について 

① 年報に記載する河川及び事業所排水の数値を見るとばら

つきがあり，基準に対して改善指導の徹底とあるが，市で

はどのように指導しているのか。 

３ 国民健康保険

事業について 

① 運営主体の変更で今後の料金と事業推進は，後期高齢者医

療制度と同様に推移するのか。 
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４ ４番  

寺田  洋 

議   員 

（一問・一答） 

１ 子どもたちの

交通安全指導教

育について 

① 市内小中学校の交通安全指導教育の現状は。 

② 今後の取り組みの方向性は。 

２ 常総マイスタ

ーの認定につい

て 

① 国・県で認定している「ものづくりマイスター」や「いば

らき観光マイスター」といった特有な資格を市でも認定

し，活用するような計画はあるのか。 

５ ３番  

坂野 茂実 

議   員 

（一問・一答） 

１ 通学路の環境

整備その後の対

応と対策につい

て 

① 29 年 2 月定例会議で質問した「安心安全な通学路のため

の対策について」その後について尋ねる。 

児童・生徒の通学路における交通事故の現状は。 

② 各学校提出の通学路における改善要望や合同点検実施後

の整備状況は。 

③ 通学路の雪対策は。 

④ 市長答弁の「通学路の総点検を実施する」について進捗状

況は。 

６ １０番 

倉持  守 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 公共交通の利

用状況と今後の

運営について 

① 乗合型ふれあい号の利用状況は 22年から29年までの推移

を比較すると減少しているがその原因は。 

② 今後の運営についての改善策は。 

③ 福祉タクシーの利用状況は。 

④ 福祉タクシーの改善策は。 

⑤ 広域連携による公共交通は。 

２ 家庭ごみにつ

いて 

① 家庭から排出されるごみの量と処理費用は。 

② 資源ごみの売り上げ代金及び数量はどのくらいか。また自

治区やＰＴＡなどから集めたごみに対しての報奨金は何

件あるか。 

７ ８番 

小林  剛 

議   員 

（一問・一答） 

１ 常総市（水海

道・石下）の歴

史的遺産の認定

及び歴史的資料

の継承について 

① 2014 年 11 月の質問で，市の遺産認定について質問を行っ

た。これに対して教育委員会からの答弁は，調査研究を行

い検討するということであった。その結果を問う。 

② 江戸後期から昭和にかけての水海道が，隆盛を誇っていた

時代，教育者や文化人，政治家等が数多く輩出されていた。

その時代背景を紐解き，遺産や偉人の精神を次世代に継承

することが，現代に生きる我々の使命であり，再興の道と

なると考えるがどうか。 

③ 郷土の歴史的遺産や偉人の精神を継承し，未来に繋げるた

めに，行政として具体的に何ができるか伺う。 

８ １８番 

石川 栄子 

議   員 

（一問・一答） 

１ 低所得対策に

ついて 

① 当市における生活保護費削減の実態はどうなっているの

か。 

② 就学援助費への影響として，人数削減はあるのか。また，

就学援助費の１か月毎の振り込みはできないのか。 

③ 水害の後遺症として，身体的・金銭的なものがある。家 
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   の補修等のため借金をした時に「返済の３年間の猶予が

ある」が個人の実情に応じた対応として猶予の延長でき

ないのか。 

２ 農業問題につ

いて 

① 水害で農業（コメ作り）をやめた人はどの位いるのか。 

② 減農薬米（めぐみちゃん等）に対しての補助の継続・拡

大として，学校給食用米として使用できないか。また，

新生児への贈答事業，ふるさと納税の返礼品にも使用す

るべきと思うが，どう考えるか。 

３ 学校図書館に

ついて 

① 学校図書館の蔵書数は基準を満たしているのか。 

② 小中学校の司書の数の改善は図られているのか。 

③ 市立図書館と学校図書館をつなぐシステムの構築を求め

る。 

９ １５番 

中島 亨一 

議   員 

（一問・一答） 

１ 公務員の副業

解禁について 
① 当市における今後の方向性と考えは。 

２ アクティブ・

ラーニングにつ

いて 

① 当市において今後取り組む予定はあるか。 

１０ ２１番 

堀越 道男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 自治体が自治

体 でな くな る

「公共施設等総

合管理計画」批

判 

① 公共施設や公共サービスは市民の「健康で文化的な生活を

営む」ために，基本的人権保障としてあるもので，公平性

とか受益性を名目に手数料，使用料の有料化強化は基本的

人権の分断であり，保障する道ではない。 

② 公立保育所及び幼稚園は，人口減を名目に，施設の削減，

閉所攻撃も同根である。石岡市では民間保育所から公立保

育所に建設の転化をしたが，それは自治体の役割りをとり

もどすことである。これを教訓にすべきではないか。 

２ 国保問題 ① 県移管での納付金の説明について，納得のある説明があっ

たのか。 

② 国保税の子どもの均等割の減免を。 

３ 下水問題 ① 鬼怒川西部の下水計画が始まったが，計画年数の短縮が出

来ないか。とくに前河原出山，グリーンヒル（前河原市街

地の１割）計画の促進を。 

②  防災先進都市づくりに欠かせない下水道計画の観点は。 

１１ ２０番 

中村 安雄 

議   員 

（一問・一答） 

１ 合併特例債事

業の実績と今後

の計画 

① 特例債事業は当初 10年間とされ，その後震災により 20年

の事業期間となり，計画も見直された。変更後の事業と事

業実績残高と今後の計画を尋ねる。 

２ 市農業振興策

の実績と新制度

の取り組みにつ

いて 

① 市単独事業による補助事業の実績とその他の実績は。 

② 年々変わる農政と対応策は。 

③ 霞ヶ浦用水事業整備後の畑地の土地利用は。 
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３ 教職員の長時

間勤務，その後

の進展は 

① 教員の残業は超過勤務手当がなく，勤務が行われ過労等を

含め問題となっている。時間の短縮を図る等，業務委託等

の提案や計画はあるか。 

１２ １７番 

喜見山 明 

議   員 

（一問・一答） 

１ 「農地等の利

用の最適化の推

進」及び農業委

員活動の実態に

ついて 

① 担い手への農地利用の集積・集約化について。 

② 「農地等の利用の最適化の推進に関する指針」について。 

③ 農業委員及び新設された推進委員の連携について。 

２ 水海道排水機

場の件 
① 今後どのような形になるか。 

１３ １番 

関  優嗣 

議   員 

（一問・一答） 

１ 茨城国体に向

けた取り組みに

ついて 

① 国体に向けた当市のＰＲや今後の周知への取り組みにつ

いて伺う。 

② 現在予定している国体をきっかけとした今後の市の構想

について伺う。 

２ ペーパーレス

化について 
① ペーパーレス化についての当市の考えを伺う。 

１４ ９番 

新田 宏安 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 常総市の業務

委託の実情につ

いて 

① 市が現在，外部に業務委託している事業数はどれくらいあ

り，また，委託業務の内容を問う。 

② 費用対効果の問題点はないのか。 

③ 今後の取り組みについて。 

１５ １６番 

茂田 信三 

議   員 

（総括質問

一問・一答） 

１ 産婦人科医の 

設立進捗状況に

ついて 

① 以前質問した産婦人科の設立に向けた進捗状況は。 

② 市の計画では，出生率 1.75 人ということだが，この根拠

は。 

２ 石下総合福祉

センター南側市

有地について 

① 以前直売所等の答申があったこの土地について，現在の状

況と今後の予定は。 

１６ ２番 

大澤  清 

議   員 

（一問・一答） 

１ 常総市公共施

設について 

① 公共施設再編の検討の進捗状況は。 

② 公共施設の維持管理の状況について問う。 

③ 包括施設管理業務委託について問う。 

１７ ６番 

堀越 輝子 

議   員 

（一問・一答） 

１ 菅生沼とその

周辺地域の活性

化について 

① 現在の状況と当市で行っている事業等は。 

② 今後の計画や展望等，市の考えは。 

２ 若い世代を対

象とした定住促

進事業について 

① 隣接するつくば市では，現在人口が急増しているが，当市

では定住促進のＰＲ活動や事業を行っているか。 

３ 高齢者施設に

ついて 

① 当市において高齢者施設の誘致を積極的に行う考えはあ

るか。 
 


